



AUTOBIOGRAFIA

HECHO POR: MANUEL ALFARO ZAMORANO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

INTRODUCCION

- Mi nombre es Manuel Alfaro zamorano tengo 22 años soy estudiante de enfermería nací en Comitán de Domínguez Chiapas México un 15 de abril del 2003 el objetivo de mi autobiografía es relatar mi vida académica, pasatiempos favoritos.

AUTOBIOGRAFÍA

- Como bien dicho mis inicios de esta aventura de mi vida comienza cuando nací el 15 de abril del 2003 en la bella ciudad de Comitán de Domínguez Chiapas México fue precisamente en semana santa, mama siempre me cuenta la historia de mi nacimiento fue algo bonito a un que mi mama estaba con mis abuelos, mi hermano ,mi papa no pudo estar ya que el siempre se la pasaba fuera de lugar trabajando pero cuando el me conoció no paraba de sonreír pues era el mas lindo de la familia jaja tengo muchas fotos de bebe no era fotogénico por que siempre tenia cara de enojado pero acada rato me tomaban fotos fui muy querido y deseado , mis ti@s siempre fueron muy atentas a mi asta hoy en día, en el transcurso del tiempo

AUTOBIOGRAFÍA

- Fui creciendo poco a poco con un entorno muy bonito , en ese tiempo mi mama cuidaba de mis abuelitos en el ranchito por que ellos ya estaban viejitos y como mi papa trabajaba lejos no estaba pues crecí allí , allí también di mis primeros pasos mi abuelo me enseñó mucho de los animales como amar ala tierra y a la naturaleza , siempre estaba atrás atrás de el asta que llego el momento de ir al kinder , estude en una colonia cerca del rancho 3 años de jugar y jugar allí conocí a mis amigos del ranchito lo mas chistoso de allí que le pedí a una maestra que fuera mi novia a veces me encuentro ala maestra en la calle y siempre me molesta creo no me supera jajaj

AUTOBIOGRAFÍA

- Al final termino esa etapa de mi vida, me graduó del kínder ya todo un licenciado presidente de mi pueblo jaja para irme ala primaria a rejuntar basura y reprobar a no se crean siempre fui aplicado ya sabia contar con frijolitos y Abaco también con palitos, Aser cosas con plastilina eso fue en el primer año el 2 y 3 grado aprendí a sumar a restar a multiplicar y tartamudear pero ya leía jaja así que ya no me asían tonto en el 4 ,5 y 6 fue muy bonito pude socializar con muchas personas, asta la fecha cuando viajo al ranchito siempre nos saludamos

AUTOBIOGRAFÍA

- Me graduó de la primaria ya listo para ir al secundaria aun que la mayor parte de mis amigos de la primaria ya no siguieron estudiando la otra parte sabíamos que en la secundaria seria nuestro ultimo momento juntos hicimos de esa etapa algo increíble siento que en mi vida fue un momento increíble viví demasiadas aventuras con ellos a un que hora ya todos se casaron a un tenemos comunicación bueno en la secundaria mi papa se jubilo por fin de su trabajo y con papa y mama pudimos empezar a salir de viaje, convivir mas y mas en los planes teníamos ya irnos a vivir a Comitán por que tristemente fallecen mis abuelos y solo éramos los 3 entonces era una decisión si o si

AUTOBIOGRAFÍA

- Por que mis papas tenían negocios en Comitán o cosas que atender por cierto no les platique pero yo era muy trabajador o sea si me distraía pero siempre ayudaba con mama en sus negocios e igual a mis abuelos , termino la secundaria y nos mudamos a Comitán en la casa de mis padres ,pues fue algo difícil adaptarme por que prácticamente no conocía a nadie y no ver ni salir con mis amigos en ese momento fue algo difícil, entonces como teníamos el rancho decidimos pasar cada fin de semana allí entonces los veía cada semana bueno entonces antes de entrar ala prepa conocí a una amiga que se llama Valeria ella rentaba en una tipo vecindad que tienen mis papas

AUTOBIOGRAFÍA

- Valeria era muy linda se llevo demasiado bien con mis papas siempre llegaba ala casa a comer ,y nos volvimos mejores amigos, entonces entre ala prepa en la UDM estude un año pero no pude terminar por unos problemas de la prepa de allí
- Entonces me cambie ala UDS donde estude enfermería en ese momento no conocía a nadie pero socialice de volada e hice unos cuantos amigos y unos conocidos
- La prepa a prendí de enfermería mas lo teórico por que ene ese tiempo empezó lo del COVID 19 y todo era en línea

AUTOBIOGRAFÍA

- Me gradué de la prepa y pues entre a la universidad en esa etapa me pasaron muchas cosas, termine una relacion amorosa, conocí a mi mejor amigo alexander, falleció mi papa, ya tuve la oportunidad de ir al hospital y ahorita todo bien sanando y aprendiendo